



Certificat de reconnaissance

À l'attention de AUDREY-ANNE CUSSON

Infirmière clinicienne en soins de plaies et de stomies

Chère Audrey-Anne,

Dans le cadre de la semaine de la reconnaissance, Julie Paulin souhaitait vous rendre hommage et nous a transmis ces mots qui expliquent les raisons pour lesquelles elle aimerait que vous soyez récompensée :

« Audrey-Anne mérite d'être récompensée et d'être reconnue pour l'excellent travail qu'elle fait dans son quotidien. Elle est une collègue très importante et précieuse, car elle est toujours disponible pour échanger sur les sujets qui nous passionnent toutes les deux. Elle est excellente auprès de la clientèle, est rassurante et à l'écoute des besoins. Elle garde sa positivité malgré les chamboulements qu'elle peut vivre au travail. Bref, Audrey-Anne est une collègue en or! »

Grâce au geste qu'a posé Julie, vous vous méritez chacune une carte cadeau VIPASS d'une valeur de 50 \$.

Félicitations et bonne continuation !

Date : 6 juillet 2022